



Comunicado de Prensa. Para Difusión Inmediata

1 de octubre, 2020

Vacuna para la influenza disponible en todas las clínicas de OCCHD comenzando el 5 de octubre

OKLAHOMA CITY – El Departamento de Salud del Condado de Oklahoma City (OCCHD por sus siglas en inglés) proveerá al público vacunas para la influenza sin costo alguno en las ubicaciones de sus clínicas por todo el Condado de Oklahoma City comenzando el lunes, 5 de octubre.

Se recomienda la vacuna para la influenza para cada persona mayor de 6 meses. Es especialmente importante para aquellas personas mayores de 65 años, aquellos con enfermedades crónicas o un sistema inmunológico comprometido, niños menores de 5 años o niños con enfermedades neurológicas, mujeres embarazadas y trabajadores de cuidado médico.

“Si nunca ha recibido una vacuna para la influenza, este es el año para recibirla,” dijo Lynnda Parker, gerente de operaciones de la división de servicios clínicos en OCCHD. “Estamos entrando a la temporada de la influenza aun cuando el COVID-19 sigue circulando en nuestra comunidad y el recibir una vacuna para la influenza es el primer paso y el más importante para protegerse usted y su familia de posibles complicaciones por la influenza.”

Comenzando el 5 de octubre, OCCHD ofrecerá la vacuna para la influenza al público en general, de lunes a viernes de 8 a.m. a 4 p.m. La vacuna se ofrece sin costo alguno pero requiere agenda una cita.

Northeast Health Clinic

(por favor estacionese en la parte trasera del edificio)
2700 NE 63rd Street
Oklahoma City, OK 73111
(405) 419-4200

West Health Clinic

4330 NW 10th Street
Oklahoma City, OK 73107
(405) 419-4150

Southern Oaks Health Clinic

6728 S Hudson Ave,
Oklahoma City, OK 73139
(405) 419-4119

Acerca del Departamento de Salud del Condado de Oklahoma City

OCCHD se estableció en 1910 y fue uno de los primeros departamentos de salud pública en todo el país en ser acreditado por la Junta de Acreditación de Salud Pública. Actualmente, OCCHD tiene varias localidades por todo Oklahoma City. La misión de la agencia es de proteger la salud, promover el bienestar y prevenir enfermedades al trabajar con la comunidad para un futuro saludable.